



Das ist schneller als die Polizei erlaubt: Ein italienischer Carabinieri ist mit einer voll gepackten Vespa und überhöhter Geschwindigkeit in eine Kontrolle der Göttinger Autobahnpolizei gerauscht. Der Zweiradfahrer war in einer Baustelle statt der erlaubten 60 mit 86 Stundenkilometern geblitzt worden.

Hirschgeweih am Lenker

Seine deutschen Kollegen staunten aber nicht schlecht, als sie den Raser anhielten. Der Lenker des Rollers war obendrein mit einem kompletten Geweih geschmückt. 90 Euro Bußgeld musste der Mann laut "Hessisch-Niedersächsische Allgemeine Zeitung" (HNA) bezahlen.

Auf dem Weg nach Rom

Der Rollerfahrer hatte eine gewaltige Tour hinter sich: Er sei vom Nordkap gekommen und nun auf dem Weg nach Rom. Das Geweih habe er während seiner Urlaubsreise gekauft.

Italiener kontrolliert in Heimat Geschwindigkeit

Das Kuriose: In Italien verhängt der Polizist selbst Bußgelder für zu schnelles Fahren - laut HNA aber zu "anderen Preisen als hier bei Euch in Deutschland". Nachdem das Geweih sicherer verstaut war, durfte der Mann seinen Weg gen Rom fortsetzen.